

Du 25 janvier... **À****BULLETIN DES LUTTES****LA VICTOIRE****VIVE la « Grévilla » !**

L'ampleur sur l'ensemble du territoire des manifestations illuminées de jeudi soir et de celles du lendemain ont confirmé, si besoin était, que « la fin de partie » tant souhaitée et si souvent annoncée par le gouvernement et ses relais médiatiques n'était vraiment pas d'actualité.

Notre détermination reste entière. Le conflit ne s'essouffle pas, il reprend son souffle et se diversifie. Le projet de loi qui va être prochainement examiné par le Parlement entre désormais dans une nouvelle phase, notre mobilisation aussi. Notre objectif reste toujours le même, son retrait !

Des grèves se poursuivent dans nombre de secteurs. Des actions, tel les dépôts symboliques d'outils/habits de travail, se développent de plus en plus, souvent dans des cadres interprofessionnels. Le nombre des initiatives organisées par des femmes pour rendre visible le fait qu'elles seraient les grandes perdantes de cette réforme ne cesse de s'amplifier. Etc.

La multiplication et la diversité des formes prises par cette mobilisation témoignent de sa force et de son ancrage profond. Au-delà du seul aspect des retraites, c'est bien un ras-le-bol généralisé qui s'exprime et une même volonté commune de dire STOP à la politique gouvernementale et au monde que l'on veut nous imposer.

Il est crucial de poursuivre le renforcement et l'élargissement de ce mouvement historique. C'est tout le sens de l'appel de l'intersyndicale :

- à faire du mercredi 29 janvier, veille de la conférence de financement, une nouvelle journée massive de grève et de manifestations interprofessionnelles et intergénérationnelles.
- à multiplier les initiatives sur les jours suivants.

Nous continuerons jusqu'au retrait !

